



Esther Kuhn in „KTI“ als Assistentin Jenny Fuchs. Foto: RTL

Krimiassistentin kommt aus Tirol

RTL II startet heute Montag die Vorabendserie „KTI – Menschen lügen, Beweise nicht“. Die Tiroler Schauspielerin Esther Kuhn ist mit dabei.

MÜNCHEN (TT). Von Montag bis Freitag ab 18.30 Uhr untersuchen ein Kommissar, der von dem „echten“ Polizisten Jürgen Schönwald gespielt wird, und Rechtsmedizinerin Maria Fuchs Kriminalfälle, die auf wahren Begebenheiten basieren. RTL II baut mit der Crime-Doku sein Vorabendprogramm aus und hat die neue Serie auf zunächst 30 Folgen angelegt.

Inhaltlich handelt es sich um einen Mix aus Fakten und Fiktion als Antwort auf das „CSI“-Format. Ursprünglich sollte „KTI“ bei Sat.1 laufen, kam 2006 jedoch nicht über die Pilotfolge hinaus.

Esther Kuhn spielt die Assistentin Jenny Fuchs. Die in Salzburg geborene, in Tirol aufgewachsene junge Schauspielerin absolvierte ihr Schauspielstudium an der Bayerischen Theaterakademie A. Everding in München und das Studium der Theater-, Film- und Medienwissenschaften in Wien. Sie ist derzeit am Theater Regensburg engagiert.